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― 理想は広く大きく―行動は地道にしっかりと

◎司会 SAA委 員会 宮 村  宏

◎点臣            会 長 菊池  敏
◎ロータリーツング 『それでこそコータリー』

◎お客練紹介

岡山西南RC

韓 会長 菊池  敏
6月 13日 の月曜日に勿季東カレープの会長 ・犠
が行われました 赤FtH_区副幹事、私と、日島幹事、

事務局が参加どしてまいりました

◎幹事報告           幹 事 口 島真由美

①例会変更のお知らせが 「東京日野RCJよ り届いており

まi

②2004年 度田陳大会記録集ができまし/_一 部は事

務局にございま,材 、`希望される方は 1部 ¥1,000で

i最 終例会までに料金を添えて申し込んでくださ↓、

◎次年度会務報告     次 年度会長 北 村 幸 産

本日は、ございませ花

篠 員台爵鮮:】

◎出席報告        出 席委員会 J開  幸 薄

会員終教    43名
・出席義務者数  42名 (出席免除者1名)
・出席者教    32名
。大府苦数    10名 (事前MUol名 )
・出席率   7 6  1 9 %

・欠 席 者 :藤本 音 文、藤原 正鉱 桧垣  昭 、

平野 行 度 刀 林ヽ  正  小 田 泰 機、

高木 淳 光、高野 範 城、|り 青 弥、

四僚 公 康

補填Muiな し

◎ニコニコBOX   親 建活動義員会 J球  和 夫

同山由高RC 椎 原 裕 二厳
「今日は権原さん、まじめな話でお願い致

しま丸 J   」 はい、出来ません.」

菊池  歓  同 山西南RCの 椎原様、卓話楽しみにして

おりま丸

田島東山美 椎 原ナン、卓話が頑張つてくださV、 時間

は厳守で曳

椎原さん、卓話よろしく。

椎原さんの卓話 楽 しみで丸

椎原さん、菊池年度最後の車話しっかり締

めくくってくださし、

離原さん、草話を楽しみにしていまi

今日は栂京さんの卓話とか、わざわざ長野

から来た 「カイJが あるかどうか イ ヤイ

ヤ聞力せ てもらいま丸

推周伝 卓話よろしく!

椎原さん、与話をおきゃ一ま弁で頼みます

よ。うちわの話をオ■

椎原さん、楽しい卓話を聞力せ てくださし、

楽しみにしていま丸

椎原さん、草話楽しみに出席しました ゴ

ルフの話 娘の話、嫁の話何でも聞きまし

ツングリーダー 吉 沢
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伊澤ケイヤ 確 原さん、楽しみにしていまiカ ラオケ

始めないよう!=

加藤幕二郎 権 原さん、卓話楽しみ中 ■

足立潤二郎 椎 原さんの隠れざる部分の話が聞けるか在

楽しみで丸

杉野志保子 お 久しぶりで丸 椎原さんにオ ドナレテで

曳

海野 柴一 エ ッ、マジ・・?椎源さん卓話って ||ひ

ょっとしてカラオケ   ?

萩生国技大 祉 原様、卓話楽しく、明るく、静力寸こ、お

原貫↓ヽしまう、
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小泉

力ヽ林

日の合計¥26, 000(累 計¥986, 083)

◎その他委員会報告
・親建活動委員会 根本 泰 守会員

な いつの間にか 「勃螢川関戸橋 花 火大会Jの 実行

委員会のメンパーにされておりまして、4回 ほど会合を

行いましたのでその内容をご報告しま丸 例年と大きく

違うのは割 街についてです、この関係で前日から入場は

できなくなり、今までのような場所取りができなくなる

ようでi

観客席も3ブ ロックになリー度、各ブロックに入つたら

移動t)できなくなりまiゴ ミについては、会場内に置

いていただき、持ち出さないで、削孫者が片付けるよう

になりまえ 近所への配慮からこのようにするようで丸

日程は、 8月 10日 で決定しておりますのでまた、詳細

はそのl.rr21P―報告させて頂きまi

・創立 15周 年実行委員会  実 行委員長 宮 本  競

合唱団第1号の申し込みがありました 11あ と■人ほ

ど見込みのある方がいらっしゃるよう軌

まず、説明会を釣 [して 町聯 習会Jを 実施しようと

言うことに決定いたしましたc 7月 17日 (日)に 説明

会を行い8月 1日 似 )に 体験練習会を |みゆき幼稚園J

で行いまiこ の様習会には、指岳者の郡司氏も参加し

ま,毛 あ と、 8月 中に3回、 8日  22日  28日 に練

習会の予定を贈来しておりま丸 今、予定でありますが、

7月に郡司氏の卓話を考えておりま
ヤ
丸 本日、この後、

デュエットにて15周 年の委員会を行いま丸

◎卓活 『わお弘生を語れる。』

岡山西南RC 推 原 俗 二 様

<プ ログラム委員会 関 同委員長より

簡単に 卓 話者のご紹介>

*日 籍 :日本でございま坑

*ご先祖 :南方より漂流し岡山に漂着したようで丸

ネ賞 罰 「高t4なしのようですね?

*奥 さん :一人ですが た だ今別店中で、離婚は時

間の問題のようで先
*親に似ず優秀な娘さんが3人いらっしゃいま曳 尚、

生前戒るがついてまして、皆さんよくご存知の 「大美

腕展名居士J(オービーワンペナコジ)屯

こちらに車身出をして7年位になりますが、皆さんには

お世話になっておりま丸 性格が非常に内向的なため、

人前で 「しゃべるJと か 「歌を歌う」とかが得意なもの

ですから、皆様にはご無礼な事をいろいろしてしまい中

し訳ございません.家内からも十分注意されておりま坑

今日はどのようなお話をする力‖亡しくて何も用意がで

きなかったのですが、1聞J会社をしておりますので、今、

印吊」の状況がどうなっているあ 私のiい 立ちの事とか、

出身地の事とか、子供が活曜してくれている事で私が、

人生をものすごく楽しませてもらっている事、妻のこと

も含めてお話したいと思いま丸

一コ共から、私は勇気 元 気 感 動を与えてもらってお

りますが、私が厳しく言うのは 「やさしさJで 丸 人を

「思いやるJ気 持ちで
‐
iス ポーツ選手は案外、ほかの

人に出来ないことが出来るという事で天狗になる所があ

るようで丸 私は電中:の席も絶対に譲るよう子供に言い

ます、人を思いやる気持ちが大切だと思いま丸 一

*貴 重なお話、そして1徹快なお話を

ありがとうございました*

会長 菊池

(今週の担当 小 泉
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神京さん、ようやく卓話ですナ、 楽しみに

しておりまi

催促されたのは初めてですが

梓原サン、アノヒノコトワスレテマセン。

イツノヒカホワイトビーチデ パ ラノル

タテテ グ スフアゲマショウ OK!

いますので参加してください。

・功 レフ同好会 幹事 内 回  ■

菅平サマー合宿の日程が決まりました。 7月 24日

(日)・25日 働 )の 2日間で先 Fl午通り、「菅平高

原カントリークラブJで 行いま丸 大勢の参加をお願い

いたしまiう レフをなさらない会員の方も大歓迎です

ので参加してくださし、

敏

博)

◎点 鐘


